



# Atacan en carretera a diputada priista

REFORMA / STAFF

La diputada priista Blanca Alcalá fue víctima ayer de un secuestro exprés, junto con un colaborador.

De acuerdo con la dirigencia del PRI, que le manifestó su solidaridad, la legisladora viajaba por la carretera México-Puebla cuando ocurrieron los hechos.

“Exigimos a las autori-

dades que refuercen la seguridad en esta vía, la cual se ha convertido en un auténtico foco rojo, poniendo en riesgo la vida de la ciudadanía”, demandó en redes.

En su cuenta de X, Alcalá manifestó su preocupación por la inseguridad en las carreteras de México.

“Los lamentables hechos y circunstancias de los que fui víctima junto a

mi colaborador me tienen consternada y llena de preocupación por ser un síntoma característico de la realidad a la que se enfrentan a diarios miles de personas (en) carreteras de México.

“Afortunadamente, nos encontramos bien y tenemos la posibilidad de disfrutar a nuestras familias y continuar nuestras vidas”, indicó Alcalá.